



Nomura Research Institute Group

NEWS RELEASE

2025 年 4 月 1 日

株式会社野村総合研究所
代表取締役 社長 柳澤 花芽

2025 年度 NRI グループ入社式 祝辞

皆さん、入社おめでとうございます。

皆さんが NRI グループの一員になることを、役職員を代表して心から歓迎します。

■ 60 周年を迎えた NRI グループの礎

はじめに、皆さんが入社した NRI グループは今年度、創立 60 周年を迎えます。現在の NRI は、1965 年に日本初の民間総合シンクタンクとして設立された「野村総合研究所」と、1966 年に設立され日本で初めて商用コンピュータのビジネス利用を実現した「野村コンピュータシステム」が合併して誕生しました。両社が設立された 1960 年代半ばといえば、戦後復興を終えて高度経済成長期に入っていた日本の産業界がグローバル化への第一歩を踏み出そうとしていた時代です。いずれも社会や産業・企業の遠い将来を見据えた先駆的な構想に基づいて誕生した会社であり、当時の経営陣の強い思いが込められていました。

このような NRI 設立時からの想いは、NRI グループの企業理念の中にある「2 つの使命」に凝縮されています。第 1 の使命は「新しい社会のパラダイムを洞察し、その実現を担う」、第 2 の使命は「お客様の信頼を得て、お客様とともに栄える」です。

この 2 つの使命に代表される、設立時から受け継いできた大切な志を、まず皆さんもしっかりと心に刻んでほしいと思います。

■ NRI グループの総力を挙げ、AI による変革を支援する

さて、世の中は生成 AI 全盛です。NRI の未来創発センターでは、生成 AI は 20 世紀初頭における電気の実用化に匹敵するインパクトを持って世の中を大きく変えると分析をしています。

お客様は、AI 技術を活用してどのようにビジネスが変革できるのかを提案し、実現してくれることを NRI グループに期待しています。それは NRI グループが、未来を見据えた戦略を策定する力、技術を使ってそれを実現する力の両方を兼ね備える、数少ない企業だからです。

本日入社した皆さんには、10 年、20 年後には NRI グループを牽引するトッププレイヤーとして先頭私たち、世の中にインパクトを与える役割を担ってほしいと思います。

■ 皆さんへの期待と大切にしてほしいこと

最後に、皆さんへのお願いと、社会人の先輩としてアドバイスをお伝えします。

1つ目は、「プロフェッショナルとしての自覚と責任感を強く持ってほしい」ということです。

それ自体は簡単な仕事であっても、目的や全体のなかでの位置づけを意識し、プロフェッショナルにふさわしいアウトプットが求められていることを常に念頭に置いて日々の仕事に向き合ってもらいたいと思います。

2つ目は、「広い視野を持ち続けてほしい」ということです。

現場に配属されると、どうしても視野が狭くなりがちです。社会の動きや隣の部署の仕事にも関心をもって目をむけ、できるだけ視野を広げる努力を続けてほしいと思います。

3つ目は一番大切なことですが、「心身ともに健康であってほしい」ということです。

社会人として仕事をするもののプレッシャーは大きいと思いますが、気を張り過ぎず、自分の心身を常に観察するようにしてください。皆さん一人ひとりの心身の健康は何よりも優先されるべきものです。

皆さんが、NRI グループを舞台に生き活きと活躍していくことを心から期待しています。一緒にがんばっていきましょう。

【ニュースリリースに関するお問い合わせ】

株式会社野村総合研究所 コーポレートコミュニケーション部 宮原、玉岡

TEL : 03-5877-7100 E-mail : kouhou@nri.co.jp

【ご参考】2025年度NRIグループ入社式について

- 日時 : 2025年4月1日(火) 09:30~
- 場所 : 横浜
- 式次第 : 社長からの祝辞
新入社員代表の抱負
- 4/1付NRIグループ新入社員数 : 656名